

Liebe EM-Reiter!

Wir werden in Belgien am Mittwoch-Abend um 19:30 als Team vor Presse und Zuschauern vorgestellt.

Alle teilnehmenden Nationen (insgesamt 8 Nationen) kommen in ihrem landesspezifischem Team-Outfit,

nur unsere FN hat nichts für uns in ihrer Kleiderkammer und so müssen wir aus eigenen Mitteln

etwas tun.

Wir können als internationale Reiter über das DOKR offizielle Kleidung erhalten. Ich schlage Fleece-Jacken (55€) und Poloshirt (39€) in rot vor, ich habe selbst schon bestellt.

Es funktioniert wie folgt:

www.fn-aktuell.de dann [fn-shop](#) weiter [PM-championatskollektion](#) in der Kollektion auf www.wohlforn-shop.de dann auf [Reiter](#), [DOKR](#) und auf Anmelden. [Olympicsports](#) angeben und

ihr seid auf der richtigen Seite.

Falls es Probleme gibt, ruft mich auf Handy an.

Am Montag habe ich noch ein Gespräch mit Sönke Lauterbach (z.Zt. im Urlaub) wegen der Reitjacken

und Schabracken ect., es scheint, das alle Sachen auf den Weltreiterspielen in der Normandie ver-

geben sind, aber ich werde noch "kämpfen".

Bis bald.

Mit freundlichen Grüßen

Uwe